
N i e d e r s c h r i f t 
 
 

über die öffentliche Sitzung des Stadtrates 
Stadtprozelten am Donnerstag, 20.12.2007 im 

Sitzungssaal im Rathaus Stadtprozelten 
 
 
 
Anwesende: 
 
 1. Bürgermeisterin 
 Frau Claudia Kappes   

 
 Mitglieder Stadtrat 
 Frau Else Baumann  ab 19.25 Uhr 

 Frau Manuela Betz   

 Herr Adolf Birkholz   

 Herr Herbert Haider   

 Herr Roland Kortus   

 Herr Rainer Kroth   

 Herr Wolfgang Roth   

 Herr Berthold Ruks   

 Herr Manfred Schnellbach   

 
 Schriftführer 
 Herr Christian Schlegel   

 
 
Entschuldigt: 
 
 Mitglieder Stadtrat 
 Herr Hans Grimm   

 Frau Marianne Kappes   

 Herr Carlo Tauchmann   

 
 
Beginn:  19:00 Uhr 
 
Ende:   20:30 Uhr 
 
1. Bgmin. Kappes eröffnete die Sitzung und stellte die Ordnungsmäßigkeit der La-
dung sowie die Beschlussfähigkeit des Gremiums fest. 
 
Einwände zum letzten Sitzungsprotokoll vom 15.11.2007 wurden nicht erhoben. 
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TOP 1 VEREIDIGUNG DES LISTENNACHFOLGERS RAINER KROTH 
  
 Herr Karlheinz Czerr wurde per Ersatzvornahme durch das Landratsamt Mil-

tenberg aus dem Stadtrat entlassen. 
Daraufhin wurde Herr Rainer Kroth als Listennachfolger der CSU von der 
Verwaltung angeschrieben, ob er auch die Wahl annimmt und bereit ist, den 
Eid nach Art. 31 Abs. 4 GO zu leisten. Die Annahmeerklärung wurde fristge-
recht zurückgebracht. 
 
Herr Rainer Kroth ist in feierlicher Form zu vereidigen. Die Eidesformel lau-
tet: 
 
„Ich schwöre Treue dem Grundgesetz für die Bundesrepublik Deutschland 
und der Verfassung des Freistaates Bayern. Ich schwöre, den Gesetzen 
gehorsam zu sein und meine Amtspflichten gewissenhaft zu erfüllen. Ich 
schwöre, die Rechte der Selbstverwaltung zu wahren und ihren Pflichten 
nachzukommen, so wahr mir Gott helfe." 
 
Nach der Vereidigung durch Bgm´in Kappes wurde Herrn Kroth als neues 
Mitglied im Stadtrat seinen Platz am Ratstisch zugewiesen. 
 
 

  
TOP 2 BENENNUNG EINES NEUEN MITGLIEDES IN DER VG-VERSAMMLUNG 

UND DES BAUAUSSCHUSSES 
  
 Nach der Entlassung von Herrn Karlheinz Czerr aus dem Stadtrat, sind des-

sen Sitze in der VG-Versammlung und im Bauausschuss neu zu besetzen. 
Ebenso ist auch ein Stellvertreter für das neu benannte Mitglied der VG-
Versammlung zu benennen. 
 
Nach Art. 33 Abs. 1 GO hat der Stadtrat dem Stärkeverhältnis der ihm ver-
tretenen Parteien und Wählergruppen Rechnung zu tragen. 
Nachdem Herr Czerr der CSU angehört, liegt auch das Recht der Benen-
nung der Sitze bei der CSU. 
 
 
 

 Nach kurzer Beratung fasste das Gremium folgenden Beschluss: 
 
Der Stadtrat von Stadtprozelten beruft Stadtrat Roland Kortus  zum Mitglied 
der VG-Versammlung. 
 
 
Der Stadtrat von Stadtprozelten beruft den 2. Bgm. Carlo Tauchmann  zum 
Stellvertreter des vorgenannten Mitgliedes der VG-Versammlung. 
 
 
Der Stadtrat von Stadtprozelten beruft Stadtrat Rainer Kroth  zum Mitglied 
des Bauauschusses. 
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 Abstimmungsergebnis: 

Mitglieder Abstimmungs-
ergebnis: 

Gesamtzahl: Anwe-
send u. 
stimmbe-
rechtigt 

für  
 
den Be-
schluss 

gegen  
 
den Be-
schluss 

9 9 9 0 

 
 

TOP 3 ANTRAG VOLKSTANZGRUPPE "HENNEBURG" - BITTE UM GEWÄH-
RUNG EINER SPENDE ZUR JUGENDARBEIT 

  
 Frau Bgm´in Kappes las ein Zuschussantrag der Volkstanzgruppe Henne-

burg vor.  
 
Stadträte Haider und Roth sind für eine generelle finanzielle Unterstützung 
der heimischen Vereine, da diese auch Jugendarbeit leisten. 
 
 
 
 

 Nach kurzer Beratung fasste das Gremium folgenden Beschluss: 
 
Der Stadtrat Stadtprozelten beschließt der Volkstanzgruppe Henneburg e.V.  
einen Zuschuss für das Jahr 2007 in Höhe von 250,- € und für das Jahr 
2008 in Höhe von 250,- € zu gewähren. 
 
 

 Abstimmungsergebnis: 
Mitglieder Abstimmungs-

ergebnis: 

Gesamtzahl: Anwe-
send u. 
stimmbe-
rechtigt 

für  
 
den Be-
schluss 

gegen  
 
den Be-
schluss 

9 9 9 0 

 
 

TOP 4 BERICHT DER BÜRGERMEISTERIN MIT JAHRESRÜCKBLICK 
  
 Bgm´in Kappes berichtete sehr ausführlich über die Haushaltsentwicklung 

im Jahr 2007. 
 
Nach ihrem Bericht mit Jahresrückblick sprach Bgm´in Kappes noch folgen-
de Themen an: 
 

- Zahlen und Fakten der beiden Schulverbände 
 
- Abwasserzweckverband: 

 der Bau des RÜB 4 ist fast abgeschlossen und bereits in Be-
trieb 

 Veränderungen in der Kläranlage Dorfprozelten 
 

- Rückzahlung einer Bedarfszuweisen für die Stadt Stadtprozelten 
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- Ausbildungsstelle als Straßenwärter: 

Hierzu teilte sie mit, dass die Berufsschule Aschaffenburg eine Klas-
se bilden wird, sofern 16 Ausbildungsstellen im Landkreis Miltenberg 
angeboten werden. 
Anstrebenswert wäre eine Kooperation von mehreren Gemeinden. 

 
 

  
TOP 5 BÜRGERFRAGEN ZUR TAGESORDNUNG 
  
 Von Seiten der Zuhörer wurden keine Fragen zur Tagesordnung gestellt. 

 
 

  
 
 
 
....................................... .................................. 
Claudia Kappes Christian Schlegel 
1. Bürgermeisterin  Schriftführer 
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